



Antwort zur Anfrage Nr. 0696/2013 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend **Wasseranschluss für den Grillplatz in Marienborn (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bereits 2009 wurde geplant auf dem Grillgelände eine Toiletten-Anlage zu errichten.

Hierfür wurde bereits im selben Jahr ein Kanalhausanschluss zum Grillplatz verlegt.

Das Brauchwasser sollte über die Wasserversorgung des Tennisplatzes sichergestellt werden. Hierzu wäre die Verlegung einer Leitung zwischen Tennisclubhaus und Tennisplätzen erforderlich.

Da es sich bei der Toiletten-Anlage um ein festes Bauwerk handeln sollte, wurden erste Skizzen an das Bauamt zwecks Prüfung, Planerstellung und Kostenermittlung übergeben.

Zu 1)

Es müsste ein ca. 80m langer Graben für das Wasserrohr hergestellt werden. Diese Maßnahme kann in Eigenleistung erbracht werden. Eine Kostenschätzung für die Rohrleitung kann nach Vorlage der endgültigen Planunterlagen erfolgen.

Zu 2)

Ein Kanalanschluss ist bereits am Grillplatz, hinter den Tennisplätzen, vorhanden.

Zu 3)

Erfahrungswerte gibt es hierüber beim Wirtschaftsbetrieb keine.

Zu 4)

Die Maßnahme sollte in Eigenleistung, insbesondere der Vereine erfolgen. Zur Errichtung der Anlage ist eine Baugenehmigung erforderlich. Der Wirtschaftsbetrieb hat den Kanalanschluss bereitgestellt.

Mainz, 15. Mai 2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete